

L'UPEC présente à la 1ère Journée européenne des chercheuses

Recherche

Le 28 mars 2014

Le projet européen GenderTime, financé par le 7e Programme-cadre de recherche et développement technologique auquel participe l'UPEC depuis 2013, a été partenaire de la 1êre "Journée européenne des chercheuses" le 28 mars 2014.



Cette journée est mise en place par la Mission pour la place des femmes au CNRS (dans le cadre <u>du projet européen INTEGER</u>) et par <u>l'université</u>
<u>Alexandru joan Cuza</u> à lasi (Roumanie) et sera organisée chaque année. Son but est notamment de promouvoir les bonnée pratiques pour un mellieur développement de carrière des chercheuses, d'augmenter la visibilité des jeunes chercheuses à l'international et leur participation à des réseaux.

Cette première journée, qui a eu lieu au Campus Gérard Mégie du CNRS à Paris, a été consacrée plus particulièrement aux jeunes chercheuses en mathématiques et en physique. Deux ateliers ont été organisés, l'un sur les carrières scientifiques, et l'autre sur les financements de la recherche en Europe, les opportunités de mobilité et l'aide au montage de projets. Les ateliers ont été suivis d'une conférence où des femmes scientifiques seniors ont décrit leurs recherches et leurs parcours professionnels (de réussite) dans la recherche, isabelle Gallagher, mathématicienne à l'Université Paris Diderot et Lucia Reining physicienne au CNRS.

Colette Guillopé, mathématicienne et chargée de mission Parité de l'UPEC, a participé à la table ronde de l'ateller sur « Carrières scientifiques : le recrutement et les avancements de carrière au CNRS et dans les universités ».

En savoir plus

http://jec2014.sciencesconf.org

mise à jour le 15 avril 2014



Université Paris-Eşt Créteil Val de Marne (UPEC) 61, avenue du Cèneral de Caulle 94010 Créteil cedex www.u-pec.fr

page 1 de 1